

「わたしの国際交流」写真展



10月22日(木)から11月4日(水)にかけて、イーグレひめじ1階のイベントスペースにて、「わたしの国際交流」写真展を開催しました。

新型コロナウイルスの影響で、気軽に海外を訪れたり、外国のゲストを招いて交流したりすることが難しい現在、写真を通じて国際交流の素晴らしさや大切さを感じていただこうと企画しました。

今年7月から9月にかけて、市民のみなさんから、自身の体験した国際交流の様子を収めた写真を募集しました。10代から80代の方々から77作品の応募がありました。語学留学中にホストファミリーと撮った写真や、海外から迎えた友人の和装着付け体験の写真など、どれも力作ぞろいでした。

写真展では、厳正な審査によって選ばれた最優秀賞1点、優秀賞3点、入選10点を含む31作品を展示しました。来場者からは、「楽しんでいる様子が伝わってくる」「国際的な支援を行っている人が身近にもいるんだと気づかされた」などの声が寄せられました。

ご応募いただいたみなさん、ご来場いただいたみなさん、ありがとうございました。

来年1月15日(金)からは、姫路市役所本庁舎1階の交流スペースでも展示予定です。見逃してしまったみなさん、ぜひお越しください。

今後も、市民のみなさんに国際交流を楽しんでいただける企画を開催予定です。どうぞお楽しみに！

